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SPD-Fraktion im Bezirksrat Kirchrode-Bemerode-Wülferode 
c/o Knut Böhme, Brabeckstraße 3, 30559 Hannover 

 
An den Bezirksbürgermeister des 
Stadtbezirkes Kirchrode-Bemerode-Wülferode 
o. V. i. A. 
über den 
Fachbereich Steuerung, Personal und Zentrale Dienste 
Bereich Rats- und Bezirksratsangelegenheiten 
 
Hannover, 18.12.2007 
 
Anfrage 

in die nächste Sitzung des Stadtbezirksrates am 23.01.2008 
zum Thema 

 
Parken in Kirchrode, Maßnahmen zur Unterstützung de r 
getroffenen Regelungen  

 
Das Parken im Zentrum von Kirchrode (Bereich mit Marktfunktion), in den daran 
angrenzenden Straßen in eigentlichen Wohngebieten und auf dem sog. Tiergarten-
Parkplatz und dem Tiergarten-Randweg ist zu einem guten Teil Restriktionen 
unterworfen, deren Einhaltung – so regelmäßig nachzulesen und zu hören in 
entsprechenden, von der Verwaltung aufgestellten Unterlagen, aber auch in 
mündlichen Erläuterungen – nur mit ordnungsrechtlichen Maßnahmen erfolgreich 
durchgesetzt werden kann. Diese Verantwortung der Stadt – will heißen Kontrolle – 
scheint Beobachtungen und Kolportagen zur Folge allerdings doch nicht so 
erfolgreich zu sein. 
 
Wir fragen daher die Verwaltung: 
 

1. Wie häufig und umfänglich wurde im vergangenen Jahr die Kontrolle des 
ruhenden Verkehrs bezüglich der Benutzung gesperrter Straßenteile, des 
kurzzeitlichen Parkens bzw. des Haltens auf öffentlichen Straßenflächen in 
entsprechend ausgewiesenen Bereichen im vorbeschriebenen Zentrum 
Kirchrodes vorgenommen? 

2. Welcher Erfolg oder Misserfolg ist aus den vorbeschriebenen Aktivitäten 
abzuleiten? 

3. Reicht die Parkraumbewirtschaftung für ein Viertel der Parkplätze auf dem 
öffentlichen, sog. Tiergarten-Parkplatz in der Nähe des Queenshotels aus, 
wenn weiterhin die hoteleigene Parkpalette faktisch zumeist mit weniger als 
einem Viertel der möglichen Pkw belegt ist? 

 
 
Knut Böhme 
Fraktionsvorsitzender 


